

感染防止へのご協力、お願いします。

令和4年が明け、本校も年度のまとめに向けてスタートしました。保護者、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルスが形を変え、大変感染しやすいものとなり、これまで以上の感染予防と警戒が必要となりました。

これからも、新型コロナウイルスの感染拡大防止へのご協力をよろしくお願いいたします。学校とご家庭との情報共有が欠かせません。ご家族や本人が陽性になったり、濃厚接触者になったり、あるいは、風邪症状で発熱したりなどがあった場合は、すぐに、学校へ連絡をお願いします。すばやい対応が、感染を最小限にします。対応が遅れると、感染拡大が大きくなってしまいますので、すばやい連絡をお願いします。学校の授業中は、学校への電話かバスキャッチで、夜や土日など、学校に誰もいないときは、バスキャッチへの連絡をお願いします。

1月30日（日）に行う予定だった学習発表会も延期を余儀なくされました。3月6日（日）の授業参観のときに、学習発表会を行うことにしましたが、これも、感染状況次第です。今後も感染防止に全力で取り組みながら、あきらめるのではなく、「できること」を模索して取り組んでいく所存です。ご理解とご協力をお願いします。

お知らせ

3年間休職中であった本校の樋口武志先生が、昨年12月31日付で退職されました。本年の2月からは、熊本県スクールサポートスタッフとして、本校で勤務される予定です。特別支援学級の指導補助として勤務していただく予定です。

また、昨年4月から校務員として本校で働いていらっしやった高宮香穂里先生が、体調等の一身上の都合で昨年12月31日に退職されました。

児童会が、「赤い羽根」共同募金活動！



児童会が、大津町募金活動に頑張りました。昨年の12月26日に、イオン大津店の東側入り口にて、「赤い羽根」募金活動に励みました。寒い中でしたが、子どもたちは、元気な声で「赤い羽根、共同募金をお願いします。」と呼びかけていました。

主催された大津町社会福祉協議会の皆さんも、大変感銘を受けられたほどの頑張りででした。

体育館工事終了、トイレ工事が進んでいます。



体育館の照明LEDに



校舎1F西側児童トイレ改修



学校北側埋め立て

昨年の11月末から12月にかけて、体育館の照明をLEDにする工事が行われました。天井すべてがLEDとなり、ステージの照明もLEDとなりました。大変明るくなり、体育館が使いやすくなりました。また、冬休みから、校舎1階の西側トイレの改修工事が始まりました。ちょうど1年前に1階東側トイレの改修が行われましたが、今回は西側です。学校農園がある校舎北側の敷地ですが、草が高く生えて、駐車場への車の出入りの時に、道路が見えないときがあり危なかったのを、埋め立てをしてもらうことにしました。荒牧建設様のご厚意により、埋め立て作業をしていただいています。心から感謝申し上げます。学校農園は、奥につくり、引き続き栽培活動も行います。また、埋め立て場所には、車の駐車もできますので、駐車スペースとしても有効活用していきます。

今週末からは、多目的トイレと階段手すり設置工事も始まります。



今年も「どんどや」が行われました。

1月9日（日）の10時から、コメコメランド（学校田）において、どんどやが行われました。

本校地域コーディネーターの内村勇治さんをはじめ、地域の方々40名ほどが参加されました。本校児童も20名ほど参加しました。

開催にあたり、準備いただいた皆様方、大変ありがとうございました。

快晴の空へ燃え上がる炎に、今年の無病息災・五穀豊穡への思いが込められます。新型コロナウイルスの再びの感染拡大や、ゲリラ豪雨の集中による河川の氾濫、地震への警戒など、心配なことが多い昨今ですが、令和4年の本年が、無病息災五穀豊穡でありますように。